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“明るい未来へ　笑顔で奉仕”会長スローガン
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　この度、伝統ある富士宮ライオンズ
クラブ第58代会長を務めさせて頂く
ことになりました鈴木貴之です。まだ
まだ若輩者ではございますが、諸先輩
方が57年間築き上げた歴史、実績を
引き継いでいけるよう、メンバー一同
の力をお借りしながら、1年間精一杯
務めて参る所存でございます。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

　本年度会長スローガンは「明るい未来へ　笑顔で奉
仕」とさせて頂きました。我がクラブの誇れる一つであ
る例会出席率の高さは、楽しい例会にあると思います。
その例会での笑顔をそのままに、アクティビティ活動に

取り組み、また多くの笑顔を見て皆様が共に幸せな時間
を過ごして頂きたいと思っております。
　新型コロナウイルスの影響で、ここ2年間思うように
アクティビティができませんでしたが、本年度は、感染
対策をしっかりと行い取り組んでいきたいと思います。
主な事業としまして、献血事業年4回実施（浅間大社3回、
旧芝川役場1回）、青少年事業（ビブリオバトル）、環
境事業（かえでの里整備、保全、植樹）、福祉事業（講
師を招いて講演会）を実施する予定です。
　最後になりますが、引き続き諸先輩方のご指導を頂き
ながら、メンバー一同、アクティビティやクラブ運営に
力を入れ取り組んで参りますので、今後ともご指導ご鞭
撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

　富士宮ライオンズクラブがホストクラブとなり6月16日、割烹旅
館たちばなに於いて4Ｚ合同プレスマン懇談会を開催いたしました。
岳南朝日新聞社、静岡新聞社の2社に出席して頂きました。ライオ
ンズクラブからは次期ゾーンチェアパーソン、各クラブ次期会長、
次期幹事、次期ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長等の10名の参加でした。
各次期会長より会長スローガン・活動方針・重点活動などを熱く説
明され、報道機関の皆様にも各クラブの思いが良く伝わったと確信
しました。報道機関の方からも地域の方々に積極的に伝えていくと
言って頂き、有意義な意見交換となりました。

鈴木貴之丸出航! ～1年間の活躍に期待～

【題字：会長 鈴木貴之】
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４Ｚ合同プレスマン懇談会開催 6月16日㊍　於 たちばな MC・L情報・IT  伊藤忠永
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　この度幹事という大役を仰
せつかりまして本当に身の引
き締まる思いでございます。
　もとより浅学非才の身であ
りメンバーの皆様のご期待に
沿えるかどうか甚だ心許ない
限りではございますが、会長
スローガン「明るい未来へ　

笑顔で奉仕」を基本として活動し毎月の例会や
その他の事業が明るく楽しく魅力のあるものに
することを心掛けていき、メンバーのライオン
ズ活動が充実したものになるように努力します。
そして皆様のご指導ご支援をしっかりと心に受
け止めて私自身可能な限り頑張っていく所存で
あります。最後にご迷惑をお掛けすることも
多々あろうかと思いますが温かい目で見守って
ください。
　１年間ご協力の程よろしくお願い申し上げま
す。

　歴史と格式の有る富士宮ラ
イオンズクラブの会計に指名
されて、とても身の引き締ま
る思いです。諸先輩の指導を
仰ぎながら、皆様からの大切
な資金を無駄なく、有効に生
かすよう、一生懸命務めたい
と心新たにしています。

　まだまだ新型コロナ感染症対策は必要ですが、
今年度会長が掲げるスローガンに沿って各委員
会が精力的にかつきめ細かい事業計画予算案を
作成してくれており、大いに活動に生かされる
ものと確信しております。
　クラブの伝統を守りつつ、かつ時代の変化に
柔軟に対応しながら三役の一役として取り組ん
で行こうと思っています。
　心配では御座いましょうが、一年間クラブメ
ンバー各位のご協力よろしくお願いいたします。

　今年の10月で入会して満10年。
そんな節目に偶然にもライオン・テ
ーマ―という役職を仰せつかりまし
た。テーマ―は補佐としての経験が
無いので早速ライオンズ必携で改め
て調べたところ、なかなかの職責。
備品管理はもちろんの事、会場設営
等や例会中も気を配らなければなら

ないので、ボーっと座っていられません。10年の在
籍なのに何をやっていたのやらと反省しております。
　本年度の活動方針に「学び多く楽しい例会の開
催」も挙げられていますので、これに従い楽しい例
会が出来ますよう微力ながら精一杯頑張りたいと思
っております。
　コロナウイルスも最近は収束傾向にあります。こ
のまま消滅したら例会の形態もまた変わるかもしれ
ないので柔軟な対応が出来るような準備も必要かも
しれません。
　今はこの職務を一年間全うできるか不安しかあり
ませんが、メンバー皆様のお力も頼りにしておりま
すので何卒優しくご指導下さい。

　テール・ツイスターという大役を
仰せつかり、日々重責を感じており
ます渡邉将威です。ＴＴ補佐は３回
ほどやらせていただきましたが、い
ざ自分が親方となると緊張するもの
ですね。
　改めて必携を確認しますと「テー
ル・ツイスターは適当な余興やゲー

ムを行い、上手に会員からファインを徴収すること
によって会合の調和、親交、活気を促進する。」と
記載されていました。
　皆様から「面白おかしく」「上手に」ファインや
ドネーションをいただけるよう、努力して参ります。
　補佐はＬ杉野英昭・Ｌ望月史生の２人にお願いし
ております。皆さんからいただいた申告ドネーショ
ンを心を込めて発表させていただきます。
　私自身、若輩者で何かと足りない部分もあるかもし
れませんが、ご支援の程よろしくお願いいたします。
（たくさんのドネーションもお待ちしております。）

幹　事
木ノ内　伸明

会　計
伊東　泉

ライオン・テーマー
金森朋江

テール・ツイスター
渡邉将威

新 4役　新年度抱負　熱く語る
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▲献血の受付に当たるメンバー ▲ピースで献血中のＬ佐野（郁）

前献眼・献腎・献血委員長　浅井大志
　6月12日(日)本年度最後の第4回献血事業を実施しまし
た。160名以上の受付があり、市民の皆様の意識の高さに
感動しました。
　また、延べ30名以上のメンバーの協力に感謝申し上げま

す。あっという間の一年でしたが、やりがいのある楽しい委員
会でした。献眼・献腎の啓蒙活動が充実したかと考えると反
省点もありますが、今後も推奨していけたらと思います。委員
長として100点満点ではありませんでしたが、多大なご協力
ありがとうございました。

▲牛丼・中華丼を準備中のメンバー ▲会場で楽しく食事する兄妹

前青少年委員長　佐野吉弘
　6月12日に本年度最後の子ども食堂を開催しました。天候
と場所にも恵まれ、コロナ感染も落ち着いていることから、初
めて会場で食べていただくことが出来ました。
 100食を予定していましたが、予備の30食まで提供するこ

とが出来ました。私自身、結果が分かりづらいこの事業には
かなり悩まされました。委員会メンバーをはじめ会長や幹事
にも大変迷惑をかけたことに深くお詫び申し上げます。ただ、
やっと芽が出たのに．．．残念です。

2021年度 最後の事業  献血・子ども食堂 6月12日㈰
於 浅間大社 他

子ども食
堂

献　　血

近江八幡ＬＣ訪問 前幹事　吉野達也
　６月16日、近江八幡ＬＣのＣＮ60周年をお祝いするため会長、幹事、
会計でさよなら例会を訪問しました。3月に予定していた記念式典が
中止となった為、6月の第2例会に訪問することとなりました。例会で
は近江八幡ＬＣ和田会長のご挨拶に続き、小川会長から「近江八幡
ＬＣとの長年の友情に感謝しつつ末永く交流が続いていくことを確信
しております。」との祝辞の後、和田会長へお祝い金の贈呈を行いま
した。例会は、1年を締めくくる各種表彰と委員長のスピーチがあり、
また、和田会長のご息女のピアノ演奏の中、和やかな例会となりまし
た。歓迎を頂きました近江八幡ＬＣの皆様に心から感謝申し上げます。 ▲近江八幡LC　CN60周年　おめでとうございます
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会 ・ 会場 ス ス ス 　　 事 L0

会　 　　 　事 　　 ・Ｌ ・ 　　

http://www.fuj inomiya−lc .com/ホームページアクセス数　702件（2022.5.21〜2022.6.20）

▲ ▲ ▲

第 1393 例会

2022年6月7日㈫　於 フォレストヒルズ

6月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

10件
11件

3件
6件
48件

33,500円
22,000円

6,000円
3,000円
8,700円
73,200円

会員数及び出席率
正会員
52

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
69

公務欠席 届出欠席
1

無届欠席
1

出席率
96.15％

不在会員
1

▲6 おめでとうございます

▲ 　LC ン ーン 00 （ 00 ）

▲ しい ー ンスでした

▲ 年 会に る ー ▲ 会 を すＬ

▲ お でした（ ）

第 1394 例会

2022年6月21日㈫　於 フォレストヒルズ

6月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

26件

1件

48件

120,000円

5,000円

9,000円
134,000円

会員数及び出席率
正会員
52

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
69

公務欠席 届出欠席
3

無届欠席 出席率
94.23％

不在会員
1

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】




